

Política Sucesos Deportes Economía Sociales

Comunidad Opinión Videos ≡ Otras fuentes

Buscar ()

**DESTACADAS / ECONOMÍA** 

# Citgo comenzó 2024 comprándole 35.500 barriles diarios a

LEER MÁS











La relación comercial entre Ecopetrol y Citgo, la filial de Petróleos de Venezuela (Pdvsa), comenzó 2024 afianzando su sexto año de nexos, los cuales iniciaron en 2019 cuando el gobierno de Estados Unidos impuso las sanciones petroleras contra la administración de Nicolás Maduro y a toda compra de crudo venezolano, señala el semanario Exclusivas Económicas.

A partir de ese momento, Colombia comenzó a figurar entre los cinco principales suplidores

### **Artículos** relacionados



#### **ECONOMÍA**

**Este** vienes se completó el halving de

de crudo de Estados Unidos y se llego a un punto en el que un tercio del volumen de petróleo exportado era comprado por Citgo, agrega la publicación.

El pasado mes de enero, de acuerdo con la data certificada de la Agencia de Información de Energía de Estados Unidos (EIA, por sus siglas en inglés), la empresa Ecopetrol le vendió un promedio de 35.500 barriles diarios a Citgo, cantidad que representa 15% del total de las exportaciones de crudo realizadas por Colombia durante el primer mes de 2024.

En las conversaciones iniciales que se dieron entre los gobiernos de Nicolás Maduro y Gustavo Petro a mediados de 2022 para restablecer las relaciones diplomáticas entre los dos países tras la ruptura en 2019, se planteó que Ecopetrol suspendiera el acuerdo con Citgo.

Sin embargo, la empresa colombiana lo ha mantenido para evitar reclamos legales y porque se trata de un negocio que ha sido ventajoso para ambas compañías desde el punto de vista comercial, puntualiza Exclusivas Económicas.



## Más del autor



### Bitcoin 2024

Bitcoin (BTC) ha pasado con éxito por su cuarto halving después de alcanzar su bloque 840,000, momento en el cual...

REDACCIÓN CARACAS -ABRIL 20, 2024



# Lo más reciente



Este vienes se completó el halving de Bitcoin 2024

REDACCIÓN CARACAS



Con Edmundo González JOSÉ GUERRA



Un llamado a la unión cívica

STALIN GONZÁLEZ

# ¿Quieres recibir las notas de mayor interés en tu email?

Comparte con nosotros tu email y te haremos llegar las noticias de mayor relevancia directo a tu correo

**SUBSCRIRSE** 











#### Más reciente



Este vienes se completó el halving de Bitcoin 2024

REDACCIÓN CARACAS



Con Edmundo González

JOSÉ GUERRA



Un llamado a la unión cívica

STALIN GONZÁLEZ

#### Más popular



Continúa el esquema 7+7 en el país tras detectarse dos casos de la variante del ta

REDACCIÓN CARACAS



Air Lease Corporation Increases Senior Unsecured **Revolving Credit** Facility to \$7.0 Billion

**BUSINESS WIRE** 



La economía venezolana se recuperó en 2021 pero está lejos de los niveles pre pandemia

REDACCIÓN CARACAS

. .